

おそき保育園 運動会

9月22日(土)おそき保育園運動会が行われました。0歳・1歳児クラスのお友だちは、お父さん、お母さんと一緒に可愛いお遊戯を見せてくれました。2歳児クラスのお友だちは、南国気分で衣装に着替えてから、踊ってくれました。3歳・4歳・5歳児クラスは、かけっこをしたり、親子競技で盛り上がり、サーキット、組体操も立派でした。最後は、お家の方と『なかよし忍者おやっこ』のダンスをして終了となりました。地域の皆様にも、いつもご理解を頂きまして、ありがとうございます。

(天野恵利子)



高橋花さん全国音楽大会で入賞

六中2年生の高橋花さんは、7月24日東京都予選、8月6日東京都本選を通過し、8月23日江戸川タワーホールでの「第35回全日本ジュニアクラシック音楽コンクール」弦楽器楽部門(ヴァイオリン)の中学生の部に出場しました。当日は、全国大会に出場した16名の中で「大会奨励賞」を受賞できました。

12月26日にはサントリーホールで表彰式と演奏会があります。

また、平成30年度青梅市芸術文化奨励賞を受賞しました。



小曾木地区文化祭

11月10日(土)、11日(日)の2日間、小曾木市民センターにて小曾木地区文化祭が開かれました。

今年も、市民センター利用団体を中心に実行委員会が組織され、展示や発表、そば打ちの実演などが行われるとともに、同じ会場内で農産物の審査や表彰、販売も行われました。

今年は新たな取り組みとして、第六中学校茶道部によるお点前の発表も行われました。

小曾木地区文化祭実行委員会は、個人展示作品も募集しています。次年度へ向けて準備してみませんか。詳細は市民センターまで。



第6支会関係イベント

第6支会ソフトボール大会

今年のソフトボール大会は9月23日に開催されました。Aクラスに4チーム、Bクラスに3チームが出場し、Aクラスでは小曾木4丁目チームが優勝、Bクラスでは黒沢2-2チームが優勝しました。



第6支会ビーチボール大会

今年度第1回目のビーチボール大会が11月25日に開催されました。今回は21チームが参加し、各チーム3試合行った結果の勝敗数と得失点差で順位



を決め、3勝0敗、66得点、27失点の小曾木4丁目Aチームが優勝しました。

第6支会親睦ゴルフコンペ

第6支会の自治会長・自治会長経験者を中心に毎年1回秋に親睦ゴルフコンペを開催しています。

平成12年から始め、今年で19回目となりました。

毎年、小曾木地区周辺のゴルフ場を会場として開催し、今年は、11月28日(水)12名が参加して青梅ゴルフ倶楽部で行いました。ゴルフ終了後、表彰式を行い、深まる秋の一日を楽しく過ごしました。

来年も開催する予定です。問い合わせは幹事まで。

(幹事 小倉三明、宮寺利充、山川英男)

